

# TSUNAGU



2017.5. 発行



## ★江東区民体育大会総合開会式★

4/2(日)スポーツ会館にて、第71回江東区民大会総合開会式が行われました。同会場で開会式後に行われる一般9人制女子大会に出場される選手の皆さんが、バレーボール連盟を代表して元気に行進しました。いよいよ29年度始まります!!!

(広報部 バレ美)



総合開会式!

## ★春季区民大会【一般9人制の部】～男子・女子～★

4/2(日)女子はスポ館、男子は深川SCにて、春季区民大会が行われました。結果は下記の通りです。

<男子> 昨年の秋季大会で黒星のついた三砂クラブが優勝! 再び連覇を狙います!

<女子> 一般9人制女子において敵ナシの三省クラブがまだまだ爆走中です。

三省女子強し!!!

(広報部 バレ美)



↑ (男子) **優勝** 三砂クラブ



↑ (男子) **準優勝** 三省クラブ



↑ (女子) **優勝** 三省クラブ



↑ (女子) **準優勝** 深三クラブ

## ★春季区民大会【家庭婦人の部】★

参加58チームの春季区民大会一日目は、4/9(東砂SC・有明SC) 4/16(深川SC) 4/23(東砂SC)の各会場で行われました。春の区民大会は連盟の公式大会ではなく、区が主催する大会(バレーボール連盟主幹)です。連盟登録チーム以外でも区内在勤在住や年齢等の条件を満たしたチームであれば参加できます。そして移籍した選手にとってはデビュー戦になることも多いのがこの春季区民大会です。

一日目を勝ち抜き、4/29の二日目決勝トーナメント(ベスト8)へ進出したのは

(葵クラブ/TOMクラブ1/jam/愛宕クラブA/さつきクラブB/さくらクラブ/ミセス・マジック/MJクラブ)

Aコートの準々決勝は2月の1部部別対抗戦でも対戦したjam vs 愛宕/葵 vs TOMというカード。

それぞれjamとTOMが勝利し、『部別の借りは返します!』という結果になりました。

そして決勝戦はTOM vs MJという対戦になり、こちらも2月の部別戦ではあっさりTOMが勝利しましたが、この春区民では2-0のストレートでMJが勝利し優勝しました。決勝戦の勝敗の鍵はサーブ! MJはどの選手もサーブが素晴らしく、コースを狙った鋭いファーストサーブの

入る確率が非常に高かったように思いました。2セット目は中盤まで競った展開でしたが、TOMはサーブで崩されリズムがつかめず、流れが一気にMJに

いってしまった感じでした。勝ち試合よりも負け試合から得ること学ぶことは多く、チームで反省と課題をもって真面目に普段の練習に取り組み試合に挑めば、『どのチームにも必ずチャンスはやってくる!』と感じた今大会でした。

(広報部 バレ美)



↑優勝 MJクラブ

### <優勝コメント>

優勝から遠ざかっていたので今回は優勝できて本当に嬉しいです。

チームみんなの気持ちが1つになれたこと、日々練習してきたことが勝利に繋がったと思います。

これからもサポートしてくれるスタッフ・応援して下さる皆様に感謝の気持ちを忘れずに『チーム一丸』更なる向上を目指し、頑張っていきます。(MJ主将 竹部 つばさ)



↑準優勝 TOMクラブ1



↑表彰式!!!おめでとうございます♪



↑3位 jam



↑3位 さつきクラブB

## <<< 決勝戦の様子 >>>



↑ブロックの間を抜けるかなあ~?!



↑TOMの高い壁のような3枚ブロック!



↑MJ お得意の切り返しが見事に決まる!



↑コートを見守る MJ ベンチ

～～～募集中！～～～

### 『春季フラワー大会』募集中！！！！

女子45歳以上（個人参加）・男子35歳以上（チーム参加） 集まれ～♪

毎回大好評のフラワー大会の募集が始まりました。

男子は35歳以上、チーム単位での申し込みとなります。

女子は45歳以上個人参加（チームからの申し込みです）、

45歳以上の条件を満たした方ならどなたでも参加できます。

当日希望ポジションごとに抽選を行い、チーム分けをします。

参加費にはお弁当代が含まれており、当日同じチームになった人とお喋りしながらのランチタイムも楽しいひとときです。男女共に優勝チームには お楽しみの賞品があるのもフラワー大会ならではの♪

年齢条件満たされた方はどしどしご応募下さい。

お待ちしております。

（広報部 バレ美）

※昨年のフラワー大会の様子は広報部 TSUNAGU 通信バックナンバーNo.2-1をご覧ください。



### 恒例！達人への道『バレーボール教室』募集中！！！！

<バレーボール連盟指導普及部主催>

毎回大好評のバレーボール教室が、今年も6月・7月

毎週水曜日（19時～21時）全8回で開催します。

基本のパスからゲームを楽しむまで。

指導は当連盟の指導普及部を中心としたベテランスタッフが行います。

教室案内の詳細は5/1発行の江東区報や連盟HP（指導普及部）に掲載しますので  
ご覧ください。

バレー経験、年齢、男女問わずどなたでもご参加いただけます。

今年も沢山のご参加お待ちしております。

（広報部 バレ美）

※昨年の教室の様子は 広報部 TSUNAGU 通信バックナンバーNo.2-1をご覧ください。



～～訃報～～

当連盟名誉会長の田中治郎氏が、3月29日逝去されました。

故人は長年連盟発展の為に尽力頂きました。

感謝とともに慎んでご冥福をお祈り申し上げます。

## ★都民体育大会★

GW 最終日の5/7に第70回都民体育大会総合開会式が東京体育館メインアリーナにて行われました。

バレーボール一般9人制は

5/20 (男子→小平市民総合体育館/女子→町田総合体育館)

5/21 ベスト4 (男女共 駒沢体育館) で行われます。

江東区代表チームとして

男子は江東選抜チーム、女子は三省クラブが 出場します。

選手の皆さん頑張ってください!!!

応援よろしくお願いたします。



↑ 総合開会式

(広報部 バレ美)



↑ 男子代表チーム 江東選抜



↑ 女子代表チーム 三省クラブ



### ～広報部より～

今年度より広報部に新しい仲間が増えスピーディーなホームページの更新に努めてまいりたいと思います。そしてもっと沢山の方にホームページをご覧いただき活用していただけるように、広報部員みんな考えて取り組んでいきたいと思っています。

また通信『TSUNAGU』も5年目を迎えます。

いつも皆様には写真撮影やコメント等、快くご協力いただきありがとうございます。

今後も連盟と連盟所属チームの皆さんを繋ぐ

『TSUNAGU』通信になるよう、

見てわかりやすく楽しい通信作りを目指していきたいと思っています。

どうぞよろしくお願致します。

(広報部一同)



↑ ハイチ～ズ♪